

# Acusan que un joven genera desórdenes en el rodoviario

**PUERTO MONTT.** Hay 12 denuncias en su contra por daños, intento de incendio y amenazas a los guardias, personal del Terminal de Buses y pasajeros.

Marcelo Galindo  
marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

Desde la semana pasada se han registrado sucesivos ataques de parte de una persona al Terminal de Buses y a quienes utilizan el acceso directo ubicado en su parte posterior.

Aunque no se han registrado personas lesionadas y menos denuncias, la situación inquieta, porque se trata del mismo joven que presenta problemas de salud mental y que ya, en marzo pasado, rompió vidrios y ventanas.

Por ello, se han despachado órdenes de alejamiento desde el Juzgado de Garantía de Puerto Montt que no se han concretado, por lo que el temor de los trabajadores y pasajeros se mantiene de manera constante.

El joven como es conocido estuvo varios meses sin acudir a esta zona céntrica de la capital regional. Ello, hasta el pasado jueves, cuando procedió a actuar en el Terminal de Buses con un enorme palo, causando el temor entre las personas que estaban en este lugar.

Hasta el momento la administración del Terminal de Buses ha interpuesto 12 denuncias contra del joven de 23 años.

Las acciones penales em-



CAPTURA DE VIDEO

CON UN PALO EN EL HOMBRO, EL JOVEN SE PASEA EN LA ZONA DEL TERMINAL DE BUSES..

**23 años** tiene el joven que ha producido algunos problemas en la zona donde se ubica en rodoviario puertomontino.

prendidas en su contra han sido por destrozos en las puertas de vidrio, destrucción de basureros, intento de incendio y amenaza a personal del terminal, a locatarios, trabajadores, guardias y pasajeros.

Los destrozos han sido avulsados en más de 4 millones de pesos. Se han logrado órdenes de alejamiento, pero no se han

concretado.

## INTERNADA

Mariana Villegas, trabajadora de un local del terminal, expuso que esta persona no había sido vista por el sector desde hace varios meses, pero ahora apareció "acá, en la puerta posterior, provocando un tremendo escándalo que asustó a los pasajeros y a nosotros", recuerda Villegas, quien califica como "ininteligible que esté libre, si se supone que debería estar internado por su problema psiquiátrico".

Para la trabajadora, el joven constituye "un peligro para nosotros y para la gente en

general, que puede resultar lesionada, porque agrade al que se le cruza".

A juicio del comerciante Manuel González, "lamentablemente los guardias nada pueden hacer porque no tienen las atribuciones para detenerlo".

Sumado a lo anterior, dice, que "siempre anda con un palo o algún otro objeto, lo que lo convierte en un peligro". Por eso advierte a las autoridades que "uno de estos días ocurrirá algo grave y allí recién se van a preocupar o bien saldrá uno de estos tipos malo que hay en el terminal y le va a provocar alguna lesión".

CS